
会議録（要旨） 

(1) 会議の名称 令和２年度第３回南越清掃組合廃棄物減量等推進審議会 

(2) 開催日時 令和３年１月１８日（月曜日）午前１０時～午前１１時２０分 

(3) 開催場所 南越清掃組合 エコクリーンセンター南越 大会議室 

(4) 出席者氏名 

奥村充司会長、佐藤秀雄副会長、岡山秀昭委員、辻本悦男委員、上木由

紀江委員、西野憲央委員、山岸浩委員、三田村憲男委員（代理）、坂川勝

彦委員、中村勝典委員（代理）、有馬幸代委員（代理） 

(5) 欠席者氏名 佐藤かよ子委員、橋本英一委員 

(6)事務局職員職氏名 

南越清掃組合 川崎管理事務所長、中村第１清掃課長、見延第２清掃課

長、山田建設室長、大友第１清掃課移転業務室長、渡辺第２清掃課副課

長、高橋主幹 

(7) 会議議題 

協議事項 

（１）一般廃棄物処理基本計画について 

報告事項 

（１）燃やせるごみの受入れについて 

その他 

（１）大雪の対応について 

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 
資料１ 一般廃棄物処理基本計画 概要版（案）、本文（案） 

資料２ 燃やせるごみの受入れについて 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 開会 

２ 所長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）一般廃棄物処理基本計画について 

・質問 

年間発電量について、後年度にかけて減っているのはなぜか。 

・回答 

人口減少に伴い、ごみ処理量が減少するため、発電量が減ってい

ます。 

・質問 

文字や単位の表記を見やすく修正を。 

・回答 

大文字を使う等修正します。 

４ 報告事項 

（１）燃やせるごみの受入れについて 



・質問 

新ごみ処理施設の受入れにおいて、搬入物をプラットホームで確認

するとのことだがどういったことをするのか。 

・回答 

危険物は入っていないか、適切に分別がされているか確認します。 

・質問 

受付機で画面表示に従うというのはどういうことか。高齢者は分か

るのか。 

・回答 

カードをかざす等の手順は画面表示でご案内しており、稼働して間

もないため、現在は誘導員を配置し丁寧に説明するようにしていま

す。 

・質問 

車に乗ったまま受付や精算は可能か。 

・回答 

ドライブスルー方式にて、車に乗ったまま受付、精算は可能です。 
・質問 

年末は混雑すると思われるが対応はどうするのか。 

・回答 

職員を誘導員として配置する等適切に対応します。 

５ その他 

（１）大雪の対応について 

・質問 

ごみ収集の中止等の情報について、若い人はネットで見てちゃんと

対応出来ているようだが、高齢者はテレビでごみ収集の中止をの情

報を得ているようなので、しっかり対応を。 

・回答 

報道関係への連絡が遅くなってしまったため、テレビでの周知が遅

れた点については、今後改善いたします。 

・質問 

ごみ収集を中止した後は、ごみの量はどうか。 

・回答 

燃やせるごみは、月と木か火と金で収集しているが、年末年始と同

様収集を行っていない期間があると一時的に量が増えます。収集作

業にも時間がかかるので、通常より収集時間が遅れることもありま

すのでご了承ください。 

５ 閉会 

 


